
　
　
　

大
阪
府
市
に
よ
る
副
首
都
推
進
本

　
　
　

部
に
先
駆
け
て
、大
阪
維
新
の
会
・

　
　
　

府
議
団
で
は　

月　

日
に
「
副
首

都
イ
ン
フ
ラ
戦
略
Ｐ
Ｔ
（
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

チ
ー
ム
）
が
発
足
し
ま
し
た
。
こ
ち
ら
は

大
阪
維
新
の
会
府
議
団
と
し
て
、
副
首
都

に
ふ
さ
わ
し
い
都
市
機
能
に
つ
い
て
検
討

す
る
も
の
。
座
長
の
西
野
修
平
府
議
を
は

じ
め
と
す
る
コ
ア
メ
ン
バ
ー
と
共
に
、
私

も
副
政
調
会
長
と
し
て
チ
ー
ム
に
参
加
し

て
い
ま
す
。
「
副
首
都
た
る
大
阪
」
に
は

必
要
な
都
市
機
能
、
交
通
イ
ン
フ
ラ
な
ど

を
「
点
」
で
は
な
く「
線
」と
し
て
繋
が
り

を
持
た
せ
る
こ
と
が
欠
か
せ
ま
せ
ん
。

こ
れ
ま
で
大
阪
市
内
中
心
だ
っ
た
政
策
を
、

堺
は
も
ち
ろ
ん
他
地
域
に
ま
で
広
げ
る
こ

と
で
大
阪
全
体
の
発
展
が
見
込
め
ま
す
。

　

月　

日
、
大
阪
府
庁
に
て
第
１
回
「
副
首
都
推
進
本
部
会
議
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
は　

月

の
大
阪
府
知
事
・
市
長
の
ダ
ブ
ル
選
挙
の
結
果
を
受
け
て
実
現
し
た
も
の
で
す
。
松
井
一
郎
大
阪
府
知

事
、
吉
村
洋
文
大
阪
市
長
に
加
え
て
、
猪
瀬
直
樹
元
東
京
都
知
事
や
大
学
教
授
な
ど
府
市
の
特
別
顧
問

が
参
加
し
、
大
阪
の
現
状
把
握
や
参
加
者
そ
れ
ぞ
れ
の
意
見
の
表
明
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
「
副
首
都
・

大
阪
の
確
立
」
に
向
け
て
設
置
さ
れ
た
副
首
都
推
進
本
部
の
役
割
は
主
に
以
下
の
３
点
で
す
。

「
副
首
都
」の
定
義
に
始
ま
り
、
大
阪
に
求
め
ら
れ
る
機
能
、

具
体
的
な
実
施
内
容
や
工
程
な
ど
が
今
後
話
し
合
わ
れ
る
こ

と
に
な
り
ま
す
。
こ
れ
ま
で
大
阪
を
は
じ
め
と
す
る
地
方
都

市
は「
東
京
一
極
集
中
」
を
憂
い
な
が
ら
も
、打
破
す
る
た
め

の
行
動
を
な
か
な
か
打
ち
出
す
こ
と
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

い
ま
国
で
議
論
が
行
わ
れ
て
い
る
「
地
方
創
生
」
も
、
東
京

が
地
方
の
取
組
み
に
お
墨
付
き
を
与
え
、
補
助
金
を
渡
す

旧
来
型
か
ら
抜
け
出
す
こ
と
が
で
き
て
い
ま
せ
ん
。
私
た
ち

が
目
指
し
て
い
る
の
は
、
「
大
阪
か
ら
日
本
を
変
え
る
」
と

い
う
こ
と
。
地
方
か
ら
国
の
在
り
方
を
考
え
行
動
す
る
、
過

去
の
地
方
行
政
で
は
例
の
な
い
副
首
都
推
進
本
部
会
議
の
取

組
み
に
、
議
会
と
し
て
も
大
い
に
注
目
し
、
熱
い
議
論
を
行

っ
て
い
き
ま
す
。

●
中
長
期
的
な
取
組
み
方
向
の
検
討

●
新
た
な
大
都
市
制
度
の
再
検
討

●
二
重
行
政
の
解
消

ま
ず
は
今
年
最
初
の
２
月
議
会
で
の
代
表

質
問
を
目
指
し
て
、
有
意
義
な
議
論
が
で

き
る
よ
う
に
取
り
組
み
ま
す
。
（
副
首
都

イ
ン
フ
ラ
Ｐ
Ｔ
の
活
動
内
容
に
つ
い
て
は

「
月
刊
永
藤
タ
イ
ム
ズ
」
に
て
随
時
お
伝

え
し
ま
す
）

大
阪
は
、多
く
の
企
業
や
官
公
庁
、都
市
イ
ン
フ

ラ
が
集
積
す
る
西
日
本
随
一
の
都
市
、わ
が
国
第

二
の
拠
点
で
あ
る
が
、残
念
な
が
ら
首
都
・
東
京

と
は
大
き
な
開
き
が
あ
る
。 

グ
ロ
ー
バ
ル
な
都
市

間
競
争
が
激
化
す
る
中
、大
阪
と
い
う
大
都
市
が
、

「
副
首
都
」と
い
う
具
体
的
な
目
標
の
も
と
、政
治
・

経
済
、文
化
・
観
光
交
流
、交
通
・
都
市
イ
ン
フ
ラ

な
ど
、あ
ら
ゆ
る
面
で
中
枢
機
能
を
高
め
、わ
が

国
の
成
長
を
け
ん
引
す
る
ツ
イ
ン
エ
ン
ジ
ン
の
一

つ
と
な
る
こ
と
は
、国
全
体
の
経
済
発
展
や
国
土

強
靭
化
に
も
寄
与
す
る
も
の
で
あ
り
、大
阪
が
果

た
す
べ
き
重
要
な
使
命
と
考
え
て
い
る
。

今
月
の
記
事
に
は

「
副
首
都
」
と
い
う

言
葉
が
並
ん
で
い
る
け
ど
、

ど
う
し
て
そ
ん
な
呼
び
方
を

す
る
の
？

東
京
一
極
集
中
の
現
状
を

変
え
て
、
大
阪
が
日
本
を

支
え
ら
れ
る
よ
う
な
都
市
機
能

を
持
て
る
よ
う
に
し
た
い
、

と
い
う
思
い
が

あ
る
ん
だ
。

へ
ぇ
、

そ
う
な
ん
だ
！

実
は
「
首
都
は
東
京
」
と

明
記
さ
れ
た
法
律
は
な
く
て
、

副
首
都
の
在
り
方
も

検
討
課
題
だ
。
そ
れ
で
も
、

僕
ら
が
目
指
す
の
は
、

日
本
の
成
長
を
け
ん
引

し
て
い
く
「
東
西
二
極
の

一
極
」
、
そ
れ
が
「
副
首
都
・

大
阪
の
確
立
」
な
ん
だ
！

日
本
の
首
都
機
能
は
東
京
で

あ
る
こ
と
は
間
違
い
な
い
し
、

大
阪
が
そ
れ
に
取
っ
て
代
わ
る

必
要
も
な
い
と
思
う
。

大
阪
に
活
気
が

出
て
、
良
い
影
響
を

広
げ
る
こ
と
が

で
き
る
と
い
い
な
！

で
も
、

「
副
」
首
都
っ
て
、
な
ん
か

ま
た
東
京
の
二
番
手

み
た
い
な
位
置
付
け
で

ち
ょ
っ
と
イ
ヤ
だ
な
ぁ
。
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http://www.nagafujihideki.com

月刊永藤タイムズの
バックナンバーを
ホームページにて
公開しています。
http://www.nagafujihideki.com

毎月
発行し

て
います！

[ 永藤英機　プロフィール ]
昭和51年7月13日生まれ（39歳）。
大阪府立大学経済学部を卒業後、ＳＥとし
てコンピュータ会社勤務、その後ファイナンシ
ャルプランナーとして株式会社を設立。2008
年2月に橋下知事が誕生し、「今なら大阪が
本当に変わるかもしれない」と共に大阪府政改
革に取り組むことを決意。2015年4月、大阪府
議会議員に二期目の当選。（堺市堺区選出）
大阪維新の会大阪府議団・副政調会長

ながふじひでき

月刊永藤タイムズバックナンバー案内

ながふじひでき

３名様以上お集まりの場に
お伺いして、府政の現状に
ついて直接お伝えします。
右下に記載の電話、ＦＡＸ、
メールなどでご相談ください。
（会費無料)

出前　　　報告会、行います！府政

まで！
〒590-0971 堺市堺区栄橋町 1 丁 7-3 栄橋ビル4階 ご意見、ご感想をお寄せ下さい！

ご意見、ご感想をお寄せ下さい！

TEL (072)228-3331 WEB : http://nagafujihideki.com/  

FAX: (072)344-5676  MAIL :  info@nagafujihideki.com

永藤英機事務所
大阪維新の会 大阪府議会議員

■ 府政に関する相談やお問い合わせは

永藤英機
事務所 南海
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府政トピックス 大阪府立大学と市立大学の統合に向けて大阪府立大学と市立大学の統合に向けて
　

月　

日
の
大
阪
府
議
会
９
月
定
例
会（
後
半
）の

採
決
で
は
、「
大
阪
府
立
大
学
に
係
る
中
期
目
標
の

一
部
を
変
更
す
る
件
」が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。こ
の

議
案
は
、大
学
の
中
期
目
標
に「
統
合
に
よ
る
新
大

学
実
現
に
向
け
、準
備
を
進
め
る
」と
い
う
文
言
を

入
れ
た
も
の
。こ
れ
ま
で
現
場
の
大
学
間
の
協
議
で

は
統
合
に
向
け
て
話
が
ま
と
ま
っ
て
い
た
に
も
関
わ

ら
ず
、議
会
で
は「
拙
速
だ
、も
っ
と
議
論
す
べ
き
」と

い
う
声
が
あ
り
前
に
進
み
ま
せ
ん
で
し
た
。（
私
は

こ
の
よ
う
な
理
由
は
無
責
任
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

い
つ
ま
で
に
ど
の
よ
う
な
議
論
を
す
る
か
を
示
さ
ず
、

ま
る
で
反
対
あ
り
き
の
よ
う
に
思
え
る
か
ら
で
す
）

そ
れ
が
今
回
の
大
阪
ダ
ブ
ル
選
挙
の
結
果
を
受
け
て

反
対
し
て
い
た
会
派
も
多
く
が
賛
成
に
回
り
ま
し
た
。

選
挙
を
通
し
て
こ
れ
ま
で
動
か
な
か
っ
た
状
況
に
変

化
が
出
た
の
で
す
。

今
後
、当
初
の
方
針
で
あ
り
私
た
ち
が
主
張
す
る

「
一
法
人
一
大
学
」の
可
否
、統
合
に
向
け
た
具
体
的
な

内
容
や
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
議
論
が
繰
り
広
げ
ら

れ
る
見
込
み
で
す
。私
は
府
大
卒
業
生
と
し
て
、皆
様

の
税
金
を
投
入
す
る
に
値
す
る
、社
会
に
と
っ
て
真
に

求
め
ら
れ
る
大
学
を
目
指
し
て
大
阪
府
議
会
で
議
論

を
行
っ
て
い
き
ま
す
。

　

月　

日
の
大
阪
府
議
会
９
月
定
例
会（
後
半
）の

採
決
で
は
、「
大
阪
府
立
大
学
に
係
る
中
期
目
標
の

一
部
を
変
更
す
る
件
」が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。こ
の

議
案
は
、大
学
の
中
期
目
標
に「
統
合
に
よ
る
新
大

学
実
現
に
向
け
、準
備
を
進
め
る
」と
い
う
文
言
を

入
れ
た
も
の
。こ
れ
ま
で
現
場
の
大
学
間
の
協
議
で

は
統
合
に
向
け
て
話
が
ま
と
ま
っ
て
い
た
に
も
関
わ

ら
ず
、議
会
で
は「
拙
速
だ
、も
っ
と
議
論
す
べ
き
」と

い
う
声
が
あ
り
前
に
進
み
ま
せ
ん
で
し
た
。（
私
は

こ
の
よ
う
な
理
由
は
無
責
任
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

い
つ
ま
で
に
ど
の
よ
う
な
議
論
を
す
る
か
を
示
さ
ず
、

ま
る
で
反
対
あ
り
き
の
よ
う
に
思
え
る
か
ら
で
す
）

そ
れ
が
今
回
の
大
阪
ダ
ブ
ル
選
挙
の
結
果
を
受
け
て

反
対
し
て
い
た
会
派
も
多
く
が
賛
成
に
回
り
ま
し
た
。

選
挙
を
通
し
て
こ
れ
ま
で
動
か
な
か
っ
た
状
況
に
変

化
が
出
た
の
で
す
。

今
後
、当
初
の
方
針
で
あ
り
私
た
ち
が
主
張
す
る

「
一
法
人
一
大
学
」の
可
否
、統
合
に
向
け
た
具
体
的
な

内
容
や
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
に
つ
い
て
議
論
が
繰
り
広
げ
ら

れ
る
見
込
み
で
す
。私
は
府
大
卒
業
生
と
し
て
、皆
様

の
税
金
を
投
入
す
る
に
値
す
る
、社
会
に
と
っ
て
真
に

求
め
ら
れ
る
大
学
を
目
指
し
て
大
阪
府
議
会
で
議
論

を
行
っ
て
い
き
ま
す
。
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大阪府議会9月定例会（後半）では、来年度の府議会議員の報酬削減が

可決されました。これは月額報酬を30％削減するもので、私が初当

選した平成23年から継続して来年度で6年目になります。他の議会で

も報酬削減は実施されていますが、多くは話題作りのようなもので

知らない間に元に戻されていることが多いのではないでしょうか。

正直、30％カットされた額では（普段の生活だけなら十分だとして

も）議員活動を行う上ではかなり厳しいというのが現状です。それ

でも与えていただいた任期を覚悟を持って行動していくために、

来年度も報酬削減を決定しました。まずは議員が身を切る姿勢を示

さずに、行政の大改革や府民市民の皆さんに大胆な政策の後押しを

お願いすることはできません。政治家の不祥事が頻繁に報道される

今、議員自らが身を正し、信頼に足る仕事をしなくてはなりません。

そして有権者の皆さんから「議員にもっと活動してもらうためには

報酬を上げるべきじゃないか」と言っていただけるようになりたい

と考えています。堺区の皆様にはぜひ議員の活動に関心をお寄せい

ただき、共により良い街づくりにご協力をお願いできますと幸いです。

私も平成28年も大阪再生を目指して精一杯行動します！

コラム「報酬カットは必要か」


